
 

 
 

 PROCES VERBAL D’ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DE LA SARTHE 

 

L’assemblée est présidée par M. LEPREVOST Philippe en qualité de président. 

Le samedi 19 octobre 2024 à 18h30, les membres de l’association du Comité Départemental d’Athlétisme de la Sarthe 

se sont réunis à la salle Conty – Complexe sportif Georges Bollengier Stragier à Coulaines en assemblée générale 

ordinaire pour procéder aux élections de son Comité Directeur et de son Président.  

 

1- Allocution de Monsieur Maillard, président de la commission électorale. 

Celui-ci informe que 29 clubs sur 32 sont représentés, soit 73 voix sur 79. 

Le quorum étant atteint, l’élection peut avoir lieu. 

 

Une feuille d’émargement, annexée au procès-verbal, et signée par les membres présents en leur nom 

propre ou en tant que mandataire.  

 

Monsieur Maillard, rappel que le nombre de voix dont dispose chaque représentant de club est déterminé 

en fonction du nombre de licences délivrées dans le club au 31 août de la saison précédant l’Assemblée 

Générale élective. 

 

2- Election des membres et du président du comité départemental d’athlétisme de la Sarthe. 

Monsieur Maillard annonce les résultats du vote de l’élection des membres du comité directeur 

départemental de la Sarthe. 

Sont élus : 

NOM PRENOM CLUB 

CIBOIS DOMINIQUE US LE MANS 

COLAS GERALDINE LE MANS ATHLETISME 72 

DE POORTER ERIC RUN AND FREEDOM 

FORET MILENE EA VAL D'HUISNE CHAMPAGNE 

FROGER CYRIL JA MONTFORT LE GESNOIS 

GALBRUN LAURENCE US LUCEENNE ATHLETISME 

GENDRON YANNICK UA SARGEENNE 

HERISSON CHRISTELLE US LUCEENNE ATHLETISME 

HERISSON CHRISTOPHE US ARNAGE 

HOMO ANTOINE UA SARGEENNE 

HOMO THIERRY CO CHÂTEAU DU LOIR 

LEPREVOST PHILIPPE UA SARGEENNE 

MILLE BENOIT JS COULAINES 

PERDEREAU EMILIE EA VAL D'HUISNE CHAMPAGNE 

POHIN GUILLAUME SL CE RENAULT LE MANS 

 

Les membres élus se retire quelque instant, et propose Monsieur Leprévost, au renouvellement du poste de 

président. 

 



 

 
 

Cette décision est soumise au vote par les représentants des clubs. 

Monsieur Leprévost est élu président du comité directeur départemental d’athlétisme de la Sarthe. 

Il est annexé au présent Procès-verbal l’émargement pour les résultats officiels des différentes élections réalisées.  

 

3- Intervention de Monsieur Leprévost, président du comité 

Monsieur Leprévost remercie les représentants des clubs et les nouveaux membres du comité directeur pour leur 

confiance. 

Il informe que pour les prochaines réunions (environ 4 dans l’année), les présidents de clubs seront invités à y 

participer. 

 

Monsieur Leprévost fait un rapide bilan de son mandat, rappelant qu’il a pris la présidence suite à la démission 

de Madame Chevreau Marie-Pierre. 

Il indique que la situation financière est saine.  

La charge salariale, trop lourde au début du mandat, a été diminuée. Monsieur Leprévost annonce un budget 

excédentaire, ce qui permets d’investir dans différents matériels, comme : 

- le renouvellement de matériel informatique performant pour l’utilisation notamment du e-logica au niveau 

du secrétariat 

- l’achat de 4 tablettes pour l’utilisation du e-logica sur le terrain par les juges. Cet achat permet d’alléger la 

charge de travail au niveau du secrétariat. 

 

4- Intervention de monsieur Mottier Serge, président de la ligue des pays de la Loire 

Monsieur Mottier félicite les nouveaux membres et président du comité directeur départemental. 

Il souligne la bonne dynamique qui existe au sein du comité départemental sarthois. Il note la difficulté d’avoir des 

bénévoles investis dans les autres départements. 

Il rappelle que l’Assemblée générale élective de la ligue à lieu le samedi 16 novembre 2024 à 9h 30 au CREPS de 

Nantes. 

Pour le moment, une seule liste se présente, la clôture est fixée au 9 novembre. 

L’élection des membres de FFA aura lieu en décembre. Monsieur Mottier précise que cette année, chaque président 

aura un droit de vote, le nombre de bulletins dépendant du nombre de licenciés. Trois listes ont été déposées, il 

informe sur l’importance de prendre connaissance des mails de la FFA concernant les élections. 

 

5- Remerciement à Monsieur Papin Jean Pierre 

Le comité directeur départemental et l’ensemble des personnes présentes à l’assemblé générale à remercier et 

saluer le travail réaliser par Monsieur Papin Jean Pierre, pendant près de 28ans au sein du Comité directeur 

départemental, notamment sur la partie running. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00. 

 

Le Président de séance      Le Secrétaire de séance  

Leprévost Philippe      Pohin Guillaume 

 

 

 

 














